



Compte rendu de la Journée Nationale du 17 octobre 2023

Une journée qui s'annonce radieuse et ensoleillée. De courageux collaborateurs embarquent dès 07h40 dans le car pour rejoindre « La Boverie » afin de finaliser les préparatifs pour accueillir les invités à cette journée nationale organisée à l'occasion de la célébration du 60^{ème} anniversaire de notre cercle.



Quelques épouses, conjointes ou membres de notre cercle sont prêtes dès 08h45 à recevoir les participants, leur fournir quelques renseignements nécessaires et les guider.

Au fur et à mesure de l'arrivée des cinq cars venant des quatre horizons de la Belgique, les participants sont orientés vers « Madame Boverie », la cafétéria, où leur est proposé café et viennoiseries.



Au moment opportun, les présents sont invités à rejoindre l'auditorium où va se tenir la séance académique.

Sur la scène éclairée, les drapeaux européen, national, provincial et de la ville sont arborés. Un grand écran et un lutrin...





La mise en place terminée, à l'heure prévue, entre en piste Madame Brigitte De Deyne, chargée des relations extérieures de la Ville de Liège assurant le rôle de « Madame Loyale ».

Elle excuse tout d'abord l'absence de Monsieur Demeyer Bourgmestre de Liège ainsi que celle du Gouverneur de la Province retenus en raison des actes de terrorisme commis à Bruxelles la veille.

Après ses premiers mots, elle invite l'assistance à se lever pour écouter les hymnes européen et belge.



L'échevin de la Culture et de l'Interculturalité de la Ville de Liège, Monsieur Mehmet Aydogdu, prononce des mots de bienvenue et souligne la fierté de la ville d'accueillir cette manifestation

Lui succède alors, le Président National, Jean-Luc Rolland, qui remercie tout d'abord les autorités qui nous font l'honneur de rehausser de



leur présence notre organisation.

Il adresse aux autorités communales un remerciement particulier pour l'aide exceptionnelle fournie à la réalisation de cette journée.

Il remercie ensuite les membres des autres provinces de leur présence tout en insistant sur



l'importance pour la cohésion de notre société d'une telle journée de rassemblement.

Vient ensuite les mots de bienvenues qui sont adressés par le Président de notre cercle Dominique Charlot.



Après tous ces chaleureux mots d'introduction et de bienvenue, place est laissée à notre conférencier du jour, le Commandant d'Aviation en retraite Jean-Pierre Dechesne. Celui-ci nous présente avec toute sa verve, ses immenses connaissances et son humour la conférence intitulée « Osmose entre le Pays de Liège et l'Evêché de Liège ».



Il subjugue, ravit et conquiert le public pendant 45 minutes. Il répond ensuite aux quelques questions posées.

Dominique Charlot adresse un petit mot de clôture à cette séance académique.

« Madame Loyale » nous convie alors à prendre le « Vin d'honneur » offert par la Ville De Liège.

Comme nous avons pris quelque peu d'avance sur l'horaire escompté, le « Musée » nous ouvre gracieusement ses portes de l'exposition permanente, chacun pouvant la parcourir à sa guise.



Il faut alors regagner les cars qui stationnent Rue du Parc pour le départ à 12h30 d'un convoi accompagné d'une escorte moto de la Police de Liège pour rejoindre le domaine « Les Waides » à Cointe pour la suite de la journée.

L'apéritif nous y attend.

Lors de celui-ci, le Président National y prend la parole pour y faire lecture de la lettre adressée à Sa Majesté le Roi pour cette occasion. Un toast au Roi est alors célébré et l'hymne national retentit à nouveau.



Une minute de silence est observée en mémoire des nombreux membres SROR décédés depuis la précédente célébration d'une journée nationale.

L'apéritif se poursuit donnant à chacun l'occasion de se retrouver d'un groupe à l'autre et d'échanger quelques mots entre vieilles connaissances.

Et puis, place au somptueux banquet de cinq plats concoctés par le chef Paolo qui réjouit les papilles des convives.





Après les agapes, Dominique Charlot adresse quelques mots de remerciements et de félicitations aux différents collaborateurs qui ont fait de la journée une réussite.

Les festivités touchent à leur fin et un cadeau est offert par le cercle de Liège à tous les participants.



Vers 17h30, il est temps de se quitter. Les délégations retrouvent leur car respectif pour prendre la route du retour ou pour certains, venus en train, de rejoindre la gare des Guillemins.

Nos membres sont rentrés satisfaits de cette magnifique journée, étant comblés des éloges reçus par tous.

Vive le cercle de Liège ! « **Oufti, Qu'en affair à Lîdge** » !

Reportage photos : Pol Rondeux

Texte : Luc Dussaussois